

The logo consists of the letters 'NGO' in a bold, white, sans-serif font, centered within a white rectangular box. This box is set against a solid red background that fills the top portion of the page.

**Peringati 114 Tahun Kebangkitan Nasional,
Wabup Syah Nata : Semangat Boedi Oetomo
Tetap Relevan untuk Diimplementasikan
Dalam Kehidupan Bangsa Saat Ini**

Agus Riyanto - TRENGGALEK.NGO.WEB.ID

May 31, 2022 - 11:45



Wakil Bupati Trenggalek, Muhamad Syah Natanegara saat memberikan sambutan dalam upacara peringatan Hari Kebangkitan Nasional 2022

Trenggalek - Wakil Bupati Trenggalak, Muhamad Syah Natanegara memimpin apel upacara pengibaran bendera merah putih dan ziarah nasional ke makam pahlawan, Jumat (20/5/2022).

Wabup Syah dalam amanatnya mengatakan, hendaknya peringatan Hari Kebangkitan Nasional tidak hanya sekedar bentuk seremonial saja. Namun, semangat Boedi Oetomo harus bisa diimplemtasikan pada kehidupan bangsa saat ini.

" Ayo bangkit bersama, " ucapnya.

Wabup Syah menuturkan, si situasi yang secara global sedang tidak stabil, akibat pandemi wabah Covid - 19 yang begitu cukup terasa. Tak terkecuali situasi ekonomi dan geopolitik. Maka semangat Kebangkitan Nasional adalah salah satu upaya yang plaaing efektif untuk memperkuat persatuan bangsa.

" Momentum ini semakin diperkuat dengan didaulatnya Indonesia sebagai Presiden G20 tahun 2022, " imbuhnya.

Selanjutnya, dia menegaskan, Indonesia mengusung tema " Recover Together,

Recover Stronger ".Yang artinya, memberikan spirit baru dalam mewujudkan tatanan dunia yang dapat memberikan kesejahteraan dan kemakmuran yang inklusif, serta menjamin keberlanjutan di masa depan." Jadi keinginan adanya tatanan dunia yang bisa memberikan jaminan dua hal tersebut, " tandaanya.

Selain itu, masih ungkap dia, kesempatan atau peluang ini bisa dimaknai sebagai semangat pantang menyerah, sebagai bentuk tonggak kebangkitan baik dari pandemi maupun krisis multidimensi yang sedang melanda dunia saat ini.

Setelah menggelar apel bersama jajaran Forkopimda Trenggalek, Wabup Syah langsung melakukan ziarah ke Taman Makam Pahlawan (TMP) Karangsono (ags).